

歩道橋工事

新沢小学校の位置を表すのに、ある意味シンボリック的存在である歩道橋がリニューアルされることになりました。まずは安全面を第一に補強工事からはじまります。



【工事期間】

1月24日～3月25日



そのため、こちら方面から通学している子どもたちは、少し遠回りすることになります。



朝は、地域の見守りボランティアの方、帰りは工事現場のガードマンさんが、信号のところに立って安全を見守ってくれています。学校の教職員

も交代で見守ることにしています。

子どもたちには、次のことを心がけてほしいなあと考えています。

1. 安全を見守ってくださっている方にきちんとあいさつをすること。

○朝は、「おはようございます。」

○帰りは、「いつもありがとうございます。」

2. 横断歩道は、手をあげてわたること。

○高学年になると少しはずかしい気持ちが出てくるかもしれませんが、「横断中であること」を車のドライバーにアピールすることはたいへん安全面で大切だと警察からうかがっています。

3. 朝は、きちんと部団登校すること。

○遅れて登校すると、あわてて信号を横断したり、ついつい遠回りせず、交通量の多い道路を横切ろうという気持ちになったりする危険性があります。**(これが一番あぶない！)**

○見守りボランティアの方にとっても信号のところですっと待っているわけにはいきません。

○この機会に自分の生活リズムをもう一度見直し、部団登校ができるよう心がけましょう。

歩道橋を安全に補強してくださる工事現場の方々、ありがとうございます。よろしく願いいたします。

いつも子どもたちの安全を見守ってくださっている地域の方々、ありがとうございます。